



Thierry Lavit

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lourdes, le 28 août 2022



Thierry LAVIT, Maire de Lourdes en déplacement diplomatique au Vatican

« Hier, je me suis rendu au Vatican où j'ai eu l'honneur de faire partie de la délégation française pour le consistoire de création cardinalice de Monseigneur Aveline, Archevêque de Marseille.

Aux côtés du Ministre de l'Intérieur, Gérald Darmanin, de la Présidente du Département des Bouches-du-Rhône, Martine Vassal et du Maire de Marseille, Benoît Payan, ce fut une journée diplomatique importante pour la France, la Cité Phocéenne et la Ville Mariale.

J'ai pu échanger longuement avec le Cardinal Aveline, très engagé sur la question du dialogue inter-religieux et lui ai présenté le projet "Lourdes, Ville de Paix et Capitale de la Fraternité", déjà évoqué avec le Pape François lors de ma visite officielle le 18 mars au Saint Siège; projet qui figure dans l'axe 1 du Plan Avenir Lourdes.

Le Cardinal Aveline m'a invité à Marseille afin de travailler sur l'organisation à Lourdes, de sommets internationaux pour la paix en s'appuyant sur le discours inter-religieux et la médiation politique.

Lourdes est plus qu'une ville ! »

Fraternellement,
Thierry LAVIT.



Thierry Lavit

COMMUNIQUÉ DE PRESSE





Thierry Lavit

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Contact presse du Maire : Cabinet du Maire. Tél. : 05 62 42 54 15. Email : cabinet@ville-lourdes.fr.